

News.

estrel

02/24

Events

MHK, BVL, Holzland, Daume,
Hanse Merkur

Top Story

30-Jähriges Jubiläum
30th anniversary

Highlights

Estrel Tower
Estreltainment



30th estrel

Estrel feiert *Jubiläum*

Liebe Geschäftskunden,
liebe Gäste,

herzlich willkommen zur neuesten Ausgabe der Estrel News. 30 Jahre Estrel Berlin! Dieser Meilenstein ist eine Gelegenheit, Ihnen für Ihre kontinuierliche Unterstützung zu danken.

Seit unserer Eröffnung 1994 haben wir uns zu einem der führenden Kongresszentren Europas entwickelt.

Älterwerden bringt nicht nur Erfahrung, sondern auch Wachstum und Verantwortung mit sich. In der MICE-Branche steht kontinuierliche Weiterentwicklung für ständige Innovation. Dank Ihrer Unterstützung und unserem Konzept „Alles unter einem Dach“, das grenzenlose Möglichkeiten für Veranstaltungen bietet, können wir große und komplexe Events erfolgreich managen und agil neue

Standards setzen. Der Ende 2025 fertiggestellte Estrel Tower erweitert unsere Kapazitäten erheblich und setzt neue Maßstäbe hinsichtlich Architektur und Nachhaltigkeit. Auch für das kommende Jahr haben wir aufregende Pläne und freuen uns auf herausragende Veranstaltungen. In dieser Ausgabe finden Sie Berichte über inspirierende Events wie die BVL – Supply Chain CX, die MHK Fair und die HanseMerkur JET 2024. Wir danken Ihnen von Herzen und freuen uns darauf, Sie bei unseren zukünftigen Events begrüßen zu dürfen.



Ute Jacobs



Maxim Streletzki

Geschäftsführung
Management

Dear Clients and Guests,

Welcome to the latest edition of Estrel News. 30 years of the Estrel Berlin! This milestone gives us the perfect opportunity to thank you for your continued support. Since opening in 1994, we have grown into one of Europe's leading congress and event centers. With age comes not only experience but also growth and responsibility. In the MICE industry, continuous progress calls for continuous innovation. Thanks to your support and our "everything under one roof" concept – which offers limitless possibilities – we successfully host large, complex events and have set new benchmarks in our industry. The Estrel Tower, scheduled for completion in late 2025, will significantly expand our capacity and establish new standards in architecture and sustainability. The year ahead holds even more exciting plans, and we are eagerly anticipating the events to come in 2025 at the Estrel. In this issue of our newsletter, you will find reports on inspiring events held this year, including the BVL Supply Chain CX, the MHK Fair, and the HanseMerkur JET 2024. Once again, thank you for joining us on our journey, and we look forward to welcoming you back to the Estrel Berlin soon.



Hauptversammlung der MHK Group im Mai 2024 mit über 2.500 Teilnehmenden
 MHK Group General Assembly in May 2024 with over 2,500 participants

Event *Highlights*

Die Vielfalt an Veranstaltungen, die im Estrel Congress Center stattfinden, ist beeindruckend. So fanden beispielsweise die K5 Future Retail Conference, die Hauptversammlung der MHK Group, die HanseMercur JET 2024, die Holzland Expo, das Daume Jubiläum sowie der BVL Logistik-Kongress bei uns statt.

Neben den flexiblen Raumvarianten, die das ECC bietet, sind es Herzblut, Engagement und Leidenschaft der Mitarbeitenden, die zur erfolgreichen Durchführung jeder einzelnen Veranstaltung beitragen.

Zudem wurden in diesem Jahr rund drei Millionen Euro in die Veranstaltungstechnik investiert, um Licht-, Video-, Audio- und Projektionstechnik auf höchstem Niveau anbieten zu können.



HanseMercur Jet 2024, Firmenveranstaltung mit über 900 Teilnehmenden
 HanseMercur Jet 2024, a corporate event with over 900 participants





Holzland Expo im Juni 2024, Fachmesse für Holz- und Baustoffe mit 450 Teilnehmenden
Holzland Expo in June 2024, a trade fair for wood and construction materials, with 450 participants



Daume 75 Jahre Jubiläumsfeier im Juni 2024 mit über 650 Teilnehmenden
Daume 75th Anniversary Celebration in June 2024 with over 650 participants

The Estrel Congress Center has played host to a truly remarkable range of events. Recent highlights include the K5 Future Retail Conference, the MHK Group's General Assembly, the HanseMerkur JET 2024, the Holzland Expo, the Daume Anniversary Celebration, and the BVL Logistics Congress.

At the ECC, our customisable facilities combined with our team's passion, dedication, and expertise ensure the success of every event.

This year, we have also invested roughly three million euros in state-of-the-art lighting, video, audio, and projection technology to deliver seamless multimedia events.



BVL-Supply Chain CX im Oktober 2024, Deutscher Logistik Kongress mit über 2.500 Teilnehmenden
BVL Supply Chain CX (German Logistics Congress) in October 2024 with over 2,500 participants



'93



Estrel Berlin feiert 30-jähriges *Jubiläum*

Vor drei Jahrzehnten startete in Berlin-Neukölln ein Projekt, das die Hotel- und Eventlandschaft der Hauptstadt revolutionieren sollte: das Estrel. Was 1993 mit dem ersten Spatenstich begann, ist heute ein weltweit anerkanntes Hotel- und Kongresszentrum – das größte seiner Art in Europa. In dieser außergewöhnlichen Erfolgsgeschichte spiegelt sich der unaufhörliche Pioniergeist von Ekkehard Streltetzki, dem Gründer und Visionär des Estrel, wider.

Schon der Baubeginn im Juni 1993 war ein Meilenstein. Inspiriert von den großen amerikanischen Hotelkomplexen, schufen Ekkehard Streltetzki und der Architekt Heiner Hennes ein multifunktionales Gebäude, das mehr als nur Unterkunft bieten sollte. Nur ein Jahr später, am 14. Oktober 1994, begrüßte das Estrel seine ersten Gäste in dem bis dato fertiggestellten „Central Wing“, einem der insgesamt vier Flügel des Hotelkomplexes. Nach Fertigstellung aller 1.125 Zimmer und öffentlichen Bereiche fand im Mai 1995 die offizielle Eröffnung von Deutschlands größtem Hotel mit 2.000 geladenen Gästen, darunter Prominente aus Wirtschaft und Kultur, im weitläufigen Atrium des Hauses statt.

1997 folgte mit der Premiere der Las Vegas-Show „Stars in Concert“ in der eigens dafür umgebauten Speditionshalle auf dem Nachbargrundstück des Estrel ein weiterer Meilenstein, um Hotelgästen und den Berlinerinnen und Berlinern ein kulturelles Angebot zu bieten. Ursprünglich nur für wenige Monate geplant, spielt „Stars in Concert“ nun bereits im 27. Jahr und ist neben „Starlight Express“ die am längsten spielende Showproduktion weltweit.

Der endgültige Durchbruch gelang mit dem Bau des Estrel Convention Centers im September 1999. Die Liste der Veranstaltungen, die seitdem im Estrel Convention Center stattfinden, liest sich wie das Who's Who der internationalen Eventbranche. Neben medialen Highlights wie „Wetten, dass...?“, Box- Weltmeisterschaften, Bambi- und Echo-Preisverleihungen finden hier nationale und internationale Großkongresse mit Tausenden Teilnehmenden statt. Die positive Kundenresonanz führte 2015 zur Errichtung der Convention Hall II und 2021 zur Eröffnung des Auditoriums, sodass zum heutigen Zeitpunkt insgesamt 30.000 Quadratmeter Veranstaltungsfläche für die unterschiedlichsten Events zur Verfügung stehen.

Ein weiteres Markenzeichen des Estrel ist seine Vielfalt. Das Hotel hat nicht nur eine beeindruckende Gästeliste, vom Besuch des Dalai Lama über Bundespräsidenten und Bundeskanzler, Wirtschaftsgrößen wie Bill Gates bis hin zu Showstars wie Julio Iglesias und Helene Fischer, sondern macht auch durch sein Engagement für Kunst auf sich aufmerksam. In den öffentlichen Räumen befindet sich die eindrucksvolle private Sammlung zeitgenössischer Kunst der Familie Streltetzki, darunter Arbeiten von international gefeierten Künstlern wie Tony Cragg, Rashid Johnson, Lynn Chadwick, Thomas Houseago und Jörg Immendorff. Auch viele in Berlin lebende Künstler wie u.a. Gregor Hildebrandt, Claudia Comte, Thomas Scheibitz, Joseph Tong, Jonas Burgert und Martin Eder sind in den öffentlichen Räumen des Estrel zu finden.

Das Estrel beschäftigt aktuell fest 550 Mitarbeitende aus 23 Nationen, darunter 91 Auszubildende. Insgesamt absolvierten bereits 785 junge Menschen ihre Ausbildung im Estrel und sammelten Erfahrungen bei den rund 1.200 Veranstaltungen pro Jahr. Einen großen Stellenwert hat auch das soziale Engagement des Estrel – zahlreiche Initiativen werden unterstützt und jährlich wird das Frank Zander Weihnachtsessen für Obdachlose durchgeführt.

Auch für die Zukunft sind die Pläne ambitioniert: Der Bau des Estrel Towers, dessen Fertigstellung für Ende 2025 geplant ist, wird das Hotel um ein weiteres Wahrzeichen bereichern. Der Tower soll nicht nur der erste Wolkenkratzer Berlins werden, sondern auch die stete Weiterentwicklung des Unternehmens symbolisieren – von einem visionären Projekt zu einem internationalen Hotspot.

30 Jahre Estrel – das ist nicht nur die Geschichte eines Hotels, sondern die eines unvergleichlichen Lebenswerks und eines Familienunternehmens im besten Sinne des Wortes. Ein Projekt, das Berlin nachhaltig geprägt hat und dessen Erfolg auch in den kommenden Jahrzehnten nicht zu bremsen sein wird.



'97



'98



'99



'00



'01



'04

The Estrel Berlin celebrates its 30th anniversary

Three decades ago, a project began in Berlin-Neukölln that ushered in a new era for the capital's hotel and event sector: the Estrel. In 1993, ground was broken on the site that, today, is home to a globally-renowned hotel and congress center – the largest of its kind in Europe. The way to this unique success story was paved by the pioneering spirit of Ekkehard Streletzki, founder and visionary behind the Estrel.

The beginning of construction in June 1993 marked the start of a remarkable legacy. Inspired by large-scale American hotel complexes, Ekkehard Streletzki and architect Heiner Hennes designed a multifunctional building that offered far more than just overnight accommodation. On 14th October 1994, just one year later, the Estrel welcomed its first guests to the newly finished Central Wing, one of the hotel complex's four wings. In May 1995, with all 1,125 rooms and public spaces complete, the ribbon was officially cut on Germany's largest hotel with a ceremony in its grand atrium for 2,000 guests, including prominent figures from the business and cultural sectors.

In 1997 came the premiere of Las Vegas-inspired show 'Stars in Concert', held in a custom-converted warehouse building on the plot adjacent to the Estrel. This was another milestone: the launch of a rich cultural programme for both hotel guests and Berlin locals. Though 'Stars in Concert' was initially only set to run for a few months, the show is now in its 27th year and, alongside 'Starlight Express', is the longest-running show production in the world.

The biggest breakthrough came with the construction of the Estrel Convention Center in September 1999. In the years since, the Estrel Convention Center has played host to a star-studded lineup of international events, from TV favourites like the game show *Wetten, dass..?* to boxing world championships, ceremonies for the Bambi Award and Echo Music Prize, and national and international congresses with thousands of participants. The Estrel's flourishing popularity led to the construction of Convention Hall II in 2015 and the opening of the Auditorium in 2021, bringing its total multipurpose event space up to 30,000 square metres.

On the one hand, the Estrel is famed for its impressive cohort of guests – from the Dalai Lama to German presidents and chancellors, business icons like Bill Gates, and music megastars like Julio Iglesias and Helene Fischer. However, the Estrel is also known for its affinity with the visual arts. The Streletzki family's notable collection of contemporary art hangs in the Estrel's public spaces, including works by internationally renowned artists like Tony Cragg, Rashid Johnson, Lynn Chadwick, Thomas Houseago, and Jörg Immendorff. Works by many Berlin-based artists – Gregor Hildebrandt, Claudia Comte, Thomas Scheibitz, Joseph Tong, Jonas Burgert, and Martin Eder, among others – are also displayed around the Estrel's public spaces, and the hotel's rooms and hallways boast a total of 2,000 exquisite paintings by Russian artists.

The Estrel currently employs 550 permanent staff – including 91 trainees – from 23 different countries. Since its opening, 785 young people have launched their careers by training with the Estrel, gaining hands-on experience through the approximately 1,200 events that take place there each year. Community outreach is also at the heart of the Estrel's mission, and it supports numerous charitable initiatives, including hosting Frank Zander's annual Christmas dinner for the homeless.

An exciting new era is on the horizon: The Estrel Tower is currently under construction, on track for completion in late 2025. This landmark is a striking addition to the Estrel complex. As Berlin's tallest skyscraper, the tower embodies the company's tireless drive to innovate; what began as a visionary project has established itself an international hotspot.

30 years of the Estrel: This milestone highlights not just the anniversary of a hotel but the unparalleled accomplishments of an iconic family business. It is a project that has shaped Berlin and is destined for an extraordinary future over decades to come.

- '93 Baubeginn Estrel Hotel / Construction begins on the Estrel Hotel
- '94 Begrüßung der ersten Gäste / The first guests are welcomed
- '95 Offizielle Eröffnungsgala Estrel Hotel / Official opening gala of the Estrel Hotel
Auszeichnung „Goldener Rollstuhl“ für behindertengerechte Ausstattung des Hotels / Awarded the "Golden Wheelchair" for hotel accessibility features
- '97 Eröffnung Estrel Showtheater mit der Premiere von „Stars in Concert“ / Estrel Show Theatre opens with the premiere of "Stars in Concert"
- '98 Baubeginn Estrel Convention Center / Construction begins on the Estrel Convention Center
- '99 Eröffnung Estrel Convention Center / Estrel Convention Center opens
ZDF-Show „Wetten, dass..?“ im ECC / ZDF Show "Wetten, dass..?" films at the ECC
- '00 Auszeichnung Ekkehard Streletzki zum „Hotelier des Jahres“ / Ekkehard Streletzki is named "Hotelier of the Year"
Box-WM im Schwergewicht mit Vitali Klitschko im ECC / Heavyweight Boxing World Championship with Vitali Klitschko held at the ECC
Bambi-Verleihung im ECC / BAMBI Award ceremony held at the ECC
- '04 ECHO-Verleihung im ECC / ECHO Music Prize ceremony held at the ECC
- '05 Ekkehard Streletzki erhält das Bundesverdienstkreuz / Ekkehard Streletzki receives the Federal Cross of Merit
Auszeichnung mit dem „Conga Award“ als „Bestes Tagungshotel Deutschlands“ / The Estrel wins "Conga Award" for "Best Conference Hotel in Germany"
ECHO-Verleihung im ECC / ECHO Music Prize ceremony held at the ECC
- '07 Auszeichnung „Conga Award“ als „Bestes Tagungshotel Deutschlands“ / The Estrel wins "Conga Award" for "Best Conference Hotel in Germany"
- '08 Auszeichnung „EVVC Award“ als „Bestes Kongresszentrum Deutschlands“ / The Estrel wins "EVVC Award" for "Best Congress Center in Germany"
- '09 Auszeichnung Ekkehard Streletzki zum Berliner Unternehmer des Jahres / Ekkehard Streletzki named Berlin's "Entrepreneur of the Year"
Start des Azubi-Projektes Hotel & Restaurant Schloss Britz / Launch of the trainee project at Hotel & Restaurant Schloss Britz
- '10 Neugestaltung Estrel Sommergarten sowie der Uferfläche / Redesign of the Estrel Summer Garden and riverside area
- '11 Abschluss der Neugestaltung der Hotelzimmer sowie des Wellnessbereiches / Completion of the hotel room and wellness area redesign
- '14 Auszeichnung „Location Award“ als „Beste Hotel-Eventlocation“ / Auszeichnung „Location Award“ als „Beste Hotel-Eventlocation“
- '15 Auszeichnung Ekkehard Streletzki zum „Kopf des Jahres“ der Immobilienwirtschaft / Ekkehard Streletzki named "Person of the Year" in the real estate industry
Auszeichnung „Location Award“ als „Beste Eventlocation für Großveranstaltungen“ / "Location Award" for "Best Event Location for Large-Scale Events"
Auszeichnung durch die IHK als „Berlins Bester Ausbildungsbetrieb“ / Recognized by the Chamber of Commerce as "Berlin's Best Training Company"
Eröffnung Convention Hall II / Convention Hall II opens
- '16 Auszeichnung „CSR Jobs Award“ für das Azubi-Projekt Hotel & Restaurant Schloss Britz / "CSR Jobs Award" for the trainee project at Hotel & Restaurant Schloss Britz
- '17 Auszeichnung als „Umsatzstärkstes Einzelhotel“ in Deutschland / Recognized as the "Highest Revenue Single Hotel" in Germany
Neugestaltung des Atriums und der Restaurants / Redesign of the atrium and restaurants
- '18 1. Jobbörse für Geflüchtete und ausländische Arbeitssuchende / First job fair for refugees and international jobseekers
- '21 Eröffnung Estrel Digital Studio / Estrel Digital Studio opens
Eröffnung Estrel Auditorium / Estrel Auditorium opens
Baubeginn Estrel Tower / Construction begins on the Estrel Tower
- '23 Auszeichnung Ekkehard Streletzki mit dem Bundesverdienstkreuz 1. Klasse / Ekkehard Streletzki awarded the Federal Cross of Merit, 1st Class



'15



'17



'21



'21



Estrel Tower: die Zukunft der *Berliner Skyline*

Der Estrel Tower wird mit seinen 176 Metern Höhe und 45 Etagen ab Ende 2025 Berlins erster Wolkenkratzer und das höchste Hotel Deutschlands sein. Er verbindet modernste Technologien mit einer nachhaltigen Bauweise und setzt neue Maßstäbe in der Hauptstadt.

Der Hotelbereich bietet 522 Zimmer, darunter 90 Serviced Apartments sowie exklusive Executive Suites. Darüber hinaus begeistert der Estrel Tower mit einer Vielzahl von Highlights: Eine Skybar und ein Restaurant in den obersten Etagen laden zu kulinarischen Erlebnissen mit atemberaubendem Blick auf die Stadt ein.

Coworking-Spaces, private Dining-Bereiche und großzügige Veranstaltungsräume auf 3.800 Quadratmetern bieten den idealen Ort für Meetings, Kongresse und Events jeder Art.

Auch das Thema Wellness kommt nicht zu kurz: Ein umfangreiches Spa- und Fitnesszentrum auf 1.400 Quadratmetern mit modernsten Geräten und Saunen sorgt für Entspannung und Erholung.

Neben Lifestyle wird im Estrel Tower größter Wert auf Nachhaltigkeit gelegt. Das Gebäude ist nicht nur energieeffizient, sondern erfüllt auch die höchsten Umweltstandards. Begrünte Dächer, Photovoltaikanlagen und CO2-neutrale Fernwärme sind Teil des Konzepts, das auf eine LEED Platin-Zertifizierung abzielt.

Die Lage des Estrel Towers könnte kaum besser sein. Mit einer eigenen Autobahnbindung und nur 250 Metern Entfernung zur S-Bahn-Station Sonnenallee ist der Tower perfekt an den Berliner Nahverkehr sowie den Flughafen BER angebunden. Der Estrel Tower ist mehr als nur ein Hotel – er wird ein neues Wahrzeichen für Berlin, ein Ort der Begegnung und Inspiration, der die Berliner Skyline nachhaltig prägen wird.



Atrium

Estrel Tower: A Vision for Berlin's Skyline

At 176 metres tall and spanning 45 stories, the Estrel Tower will be Berlin's first skyscraper – and Germany's tallest hotel – upon its completion in late 2025. This architectural masterpiece combines trailblazing technology with sustainable construction, setting new benchmarks for Germany's capital.

The Tower is home to 522 hotel rooms, including 90 luxurious serviced apartments and exclusive executive suites. Guests will enjoy a wide array of amenities, including the Skybar and restaurant on the upper floors, combining unparalleled culinary experiences with breathtaking views over Berlin. Flexible coworking spaces, private dining rooms, and 3,800 m² of state-of-the-art event facilities provide the ideal setting for conferences, meetings, and events of all sizes. Wellness takes centre stage, too, with a 1,400 m² spa and fitness area featuring the latest equipment and a choice of saunas for relaxing and unwinding in style.

Lifestyle and sustainability can go hand in hand. The Estrel Tower is designed to meet the most stringent environmental standards, incorporating green roofs, solar panel systems, and carbon-neutral district heating. These features are integral to our goal of achieving LEED Platinum Certification.

Ideally located, the Estrel Tower has direct motorway access and is just 250 meters from Sonnenallee S-Bahn station, providing optimal connections to Berlin's public transport network and Berlin Brandenburg Airport (BER). The Estrel Tower is more than just a hotel – it is set to become the new symbol of Berlin, a destination for connection and inspiration that will leave an enduring mark on the city's skyline.



Serviced Apartments



Restaurant



Zimmer & Suiten/ rooms & suites



Sky Meeting Room



v.l. Maxim Streletzki, Heike Mahmoud, Ute Jacobs

Strengthening the Estrel Leadership Team

The Estrel is thrilled to welcome an outstanding new addition to its leadership team. From August, Heike Mahmoud has taken on the role of Chief Operating Officer (COO) & Authorised Signatory.

Having successfully launched and established the CCH – Congress Center Hamburg, where she served as COO since 2018, overseeing the strategic direction and marketing repositioning, Weimar native Heike Mahmoud has now returned to her adopted home of Berlin.

“With Heike, we’re gaining an exceptional leader with extensive industry experience and unmatched product knowledge,” says Ute Jacobs. Ekkehard and Maxim Streletzki share this enthusiasm: “Mrs. Mahmoud will enrich our talented team with her expertise, vision, and deep understanding of emerging trends. Her presence will help strengthen our international market connections, and we feel confident about the challenges ahead, including the launch of the Estrel Tower.”

Heike Mahmoud is no stranger to the Estrel and has thus adapted seamlessly to her new role. She previously served as Sales & Marketing Manager from 1998 to 2001 before joining Berlin Tourismus & Kongress GmbH (visitBerlin). There, she established the Berlin Convention Office (BCO), which she led from 2001 to 2018, transforming it into one of the world’s leading convention bureaus.

Verstärkung des Estrel Management Teams

Das Estrel freut sich über eine bedeutende Verstärkung in der Führungsetage. Seit August ist Heike Mahmoud als Chief Operating Officer (COO) und Prokuristin im Unternehmen.

Nach erfolgreicher Eröffnung und Etablierung des CCH-Congress Center Hamburg, in dem sie seit 2018 als Chief Operation Officer für die strategische und operative Leitung und Neu-Ausrichtung der Marktpositionierung verantwortlich war, kehrte die gebürtige Weimarerin nun in ihre Wahlheimat Berlin zurück. „Mit Heike gewinnen wir eine exzellente Führungskraft mit großer Berufserfahrung und besten Branchen- und Produktkenntnissen“ so Ute Jacobs. Genauso begeistert reagierten Ekkehard und Maxim

Streletzki, als sie von der Zusage erfuhren. „Frau Mahmoud wird unser routiniertes Team mit ihrem Knowhow und Interesse an Trends und neuen Entwicklungen bereichern und die Kontakte zum internationalen Markt weiter ausbauen helfen. Wir sehen uns gut aufgestellt für die Herausforderungen, die die Eröffnung des Estrel Towers mit sich bringen werden.“

Heike Mahmoud ist die Einarbeitung sehr leichtgefallen, da sie bereits von 1998 bis 2001 als Verkaufs- und Marketingleiterin im Estrel tätig war, bevor sie zur Berlin Tourismus & Kongress GmbH (visitBerlin) wechselte, wo sie das Berlin Convention Office (BCO) von 2001 bis 2018 aufbaute und zu einem der erfolgreichsten Convention Bureaus weltweit entwickelte.

Estreltainment: Ein vielseitiges Angebot

Das Estrel Berlin bietet neben den erstklassigen Tagungsmöglichkeiten auch ein umfangreiches Entertainment-Programm namens „Estreltainment“. Im Estrel Showtheater werden regelmäßig hochkarätige Shows gezeigt, die auch weltweit auf Tourneen das Publikum begeistern. Die Live Shows über Legenden wie die Beatles, ABBA, Elvis Presley, Tina Turner bis hin zu speziellen Themenshows beeindruckten mit hochkarätigen Sängern, Tänzern, erstklassiger Band sowie aufwändigen Kostümen und Sound & Light Effekten. Das „Estreltainment“ bietet maßgeschneiderte Konzepte, die als Rahmenprogramm für Events im Estrel Berlin oder auch extern gebucht werden können und dafür sorgen, dass jedes Event unvergesslich wird. Für individuelle Anfragen steht unser Produktionsteam zur Verfügung.

Estreltainment: Endless Offerings

Estrel Berlin combines world-class conference facilities with a diverse entertainment programme, fondly known as “Estreltainment“. The Estrel Show Theatre regularly stages high-calibre productions that have delighted audiences from across the globe. Our shows include tributes to music legends like The Beatles, ABBA, Elvis Presley, and Tina Turner, as well as themed productions, all brought to life with extraordinary singers, dancers, a stellar live band, and dazzling costumes, sound, and lighting effects.



“Estreltainment“ also offers bespoke entertainment concepts tailored to events held at the Estrel Berlin – or as stand-alone performances at external venues – making every occasion truly unforgettable. Our dedicated production team works closely with clients to curate unique, personalised programmes.

Buchung von Exklusiv-Shows für Veranstaltungen und Firmenevents:

Booking of exclusive shows or events and company events:

T +49 30 6831 22921

Impressum Imprint

Kontakt Contact: Estrel Berlin · Sonnenallee 225 · DE-12057 Berlin
E-mail: sales@estrel.com

Redaktion Editorial staff: Estrel Berlin: Ute Jacobs (V.i.S.d.P.),
Bildnachweise Picture-prove: Johannes Berger, Barkow Leibinger,
Estrel/EVE, Andreas Friese, Sven Hobbiesiefken, Anna Tiessen
Gestaltung Design: hundertmark GmbH, Berlin

estrel
CONGRESS